



Frohe Weihnachten



Liebe Mitglieder, liebe Kolleginnen und Kollegen,

ein bewegtes Jahr liegt hinter uns. Ein Jahr voller Herausforderungen für das Gesundheitswesen – und zugleich ein Jahr, in dem Pflegemanagement einmal mehr gezeigt hat, wie unverzichtbar professionelle Führung, klare Haltung und Verantwortungsbewusstsein sind.

Sie alle tragen täglich dazu bei, Versorgung sicherzustellen, Teams zu stabilisieren und Pflege unter schwierigen Rahmenbedingungen weiterzuentwickeln. Dieses Engagement verdient Respekt und Anerkennung – nicht nur zum Jahresende, sondern an jedem einzelnen Tag.

Weihnachten bietet die Gelegenheit, kurz innezuhalten, Kraft zu schöpfen und Abstand zu gewinnen. Ich wünsche Ihnen, dass diese Tage Raum für Ruhe, Zuversicht und persönliche Momente bieten – mit Menschen, die Ihnen wichtig sind.

Für das kommende Jahr brauchen wir weiterhin Mut, Zusammenhalt und eine starke Stimme für professionelles Pflegemanagement. Als Bundesverband werden wir uns auch 2026 mit Nachdruck für gute Rahmenbedingungen, klare Verantwortlichkeiten und die Weiterentwicklung unseres Berufsstandes einsetzen.

Ich danke Ihnen für Ihr Vertrauen, Ihr Engagement und Ihre Verbundenheit mit dem Bundesverband Pflegemanagement.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien frohe Weihnachten, erholsame Feiertage und einen guten Start in ein gesundes und zuversichtliches neues Jahr.

Herzliche Grüße
Sarah Lukuc
Vorstandsvorsitzende
Bundesverband Pflegemanagement e. V.

